

FORKOPIMDA

Personil Polsek Lohbener Mengadakan Patroli Malam dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM

Jul 17, 2023 - 15:57



OPPO F11 · ©Zidan

Personil Polsek Lohbener Mengadakan Patroli Malam dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu,- Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, personil Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengadakan patroli malam yang bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada

masyarakat di wilayah hukum Polsek Lohbener, Kabupaten Indramayu, Minggu (16/07/2023) kemarin.

Dalam patroli malam tersebut, para personil Polsek Lohbener menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga sebagai langkah preventif untuk menghindari tindakan kriminal.

"Patroli malam ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Selain itu, kami juga ingin menyampaikan pesan kamtibmas agar warga lebih waspada terhadap potensi tindak kejahatan dan ikut menjaga keamanan di sekitar tempat tinggal mereka," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani, Senin (17/07/2023).

Pesan kamtibmas yang disampaikan oleh personil Polsek mencakup beberapa hal penting, antara lain agar menghindari membawa barang berharga yang mencolok saat beraktivitas di luar rumah, terutama pada malam hari.

Menjaga kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar, termasuk memperhatikan gerak-gerik yang mencurigakan.

Menggunakan alat transportasi yang aman dan terpercaya saat bepergian.

Menghindari berjalan sendirian di tempat yang sepi, terutama pada malam hari.

"Menghubungi pihak berwajib atau aparat keamanan setempat jika ada kejadian atau kegiatan yang mencurigakan," kata Kopol H. Nurani.

Pada patroli malam tersebut, personil Polsek Lohbener juga memberikan nomor kontak penting yang dapat dihubungi oleh warga jika membutuhkan bantuan atau melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan.

Dengan melaksanakan patroli malam ini, kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal kepada warga.

"Upaya ini menunjukkan dedikasi mereka dalam menjaga keamanan wilayah serta memberikan kepercayaan dan kenyamanan bagi seluruh masyarakat." Pungkasnya.